

FDP Fraktion
im Stadtrat Billerbeck
c/o Iris Pawliczek
Darfelder Str. 23
48727 Billerbeck



FDP Fraktion, c/o Iris Pawliczek, Darfelder Str. 23, 48727 Billerbeck

An den Rat der Stadt Billerbeck
Bürgermeisterin Marion Dirks
Markt 1
48727 Billerbeck



Billerbeck, den 08.10.2020

Antrag auf Einstellung von Haushaltsmitteln in den Haushaltsplan 2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Ratsmitglieder,

hiermit beantragen wir,

die Einstellung von Haushaltsmitteln in Höhe von 15.000 EUR in den Haushaltsplan 2021 für die Planung /Umsetzung eines Bürgerbüros im Erdgeschoss des Rathauses.

Begründung:

Billerbeck benötigt zwingend ein Bürgerbüro im Erdgeschoss, in welchem alle Bürger-Angelegenheiten zentral und barrierefrei erledigt werden können. Ausgestaltet als mobiler Arbeitsplatz hätten alle Mitarbeiter/innen der Verwaltung Zugriff auf dieses Bürgerservicebüro. Der Gang zum Amt ist für ältere Menschen, solche mit Bewegungseinschränkungen oder sonstigen Erkrankungen, junge Familien mit Kindern und Berufstätige gleichermaßen eine Tortur. Lange Gänge, ein zu kleiner Aufzug für Elektromobile / straßengeeignete Rollstühle und die jeweiligen Wartezeiten vor den verschiedenen Ämtern sind für die Bürger nicht mehr

Bankverbindungen:

Sparkasse Westmünsterland • IBAN DE86 4015 4530 0044 7475 17 • BIC: WELADE3WXXX

zumutbar. Dieses ist jüngst bei den Kommunalwahlen wieder überdeutlich geworden. Gerade für die älteren Wähler war es eine Zumutung die Briefwahlunterlagen im Obergeschoss abholen zu müssen. Die Verwaltung war nicht einmal in der Lage die Briefwahlunterlagen im Erdgeschoss zur Abholung bereitzustellen. Für Menschen mit Handicap machte es durchaus einen Unterschied, ob sie direkt im Bereich des Foyers des Rathauses ihre Angelegenheiten erledigen können oder sich erst in die Obergeschosse begeben müssen. Insofern ist die Begründung, dass der Aufzug der Barrierefreiheit Genüge tun würde, nicht überzeugend. In anderen Gemeinden sind Bürgerbüros heute Standard, nur Billerbeck schafft das nicht?!

Mit freundlichen Grüßen



Frank Wieland,

Fraktionsvorsitzender